



COORDINADORA SINDICAL DEL AGUA

Queremos dar la **ENHORABUENA A LAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE C.C.S.A.**, que tras mucho tiempo intentándolo, hoy ya pueden decir que **han logrado formar el Comité de Empresa.**

Tras las elecciones de hoy, han logrado 5 representantes UGT y 4 representantes CCOO, dando un paso importantísimo para su futuro, conseguir por fin representación legal en su empresa.

Desde la Coordinadora Sindical del Agua esperamos que puedan unirse lo antes posible a la Unión de Comités de Global Omnium, y tendemos la mano para todo aquello que necesiten.

Atentamente,
Coordinadora Sindical del Agua